

**Antrag gemäß § 28/ § 29 GeschO**

Eingang: 25.09.2018  
Antragsnr.: 120/2018  
Verteiler: OBM, BM, Fraktionen  
Zust. Referat: VI/24  
mit Referat:

**erlanger linke**  
Stadtratsgruppe für soziale Politik

Erlangen, den 23.9.18

**Festplatz in jetzt geplanter Größe dauerhaft sichern  
Dringlichkeitsantrag zum Stadtrat 27.9.**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Wir stellen den Dringlichkeitsantrag:

Der Festplatz an der Hartmannstraße wird in der im Masterplan vorgesehen Größe und ausschließlich in der bisherigen Funktion als Festplatz dauerhaft beibehalten und von anderen – auch temporären oder teilweisen – Nutzungen dauerhaft freigehalten.

Bis zur Abstimmung über diesen Antrag werden keine gegenteiligen Beschlüsse gefasst.

Begründung:

Auf dem westlichen Exerzierplatz befindet sich der einzige für Zirkusse und ähnliche Ereignisse geeignete Festplatz. Durch den Bau der Vierfachsporthalle mit Tribüne, des Kletterzentrums und des Familienzentrums wird dieser Festplatz im „Masterplan“ bereits deutlich verkleinert. Wir haben dieses Projekt bekanntlich abgelehnt.

Der Festplatz ist keine „Reservefläche“, sondern notwendiger Bestandteil der Stadt, und muss bei Bedarf jederzeit zur Verfügung stehen.

Zur Dringlichkeit: Ohne einen solchen Beschluss ist die dauerhafte volle Nutzbarkeit des Festplatzes in der jetzt geplanten Größe nicht gesichert.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Pöhlmann  
(Stadtrat)

Anton Salzbrunn  
(Stadtrat)